
Das Schreiben wurde zur Kenntnis genommen. Der UA Bau und Stadtteilentwicklung wird 
das Schreiben in der nächsten Sitzung behandeln.


